



Werbeplakat vom „Verein der Plakaffreunde“ für die Ausstellung „Das Plakat“ im Juli/August 1914

Juli / August 1914

Druckgrafik/Lithografie/Plakat, Papier/Druckfarben, 1914

Werbeplakat vom „Verein der Plakaffreunde, Ortsgruppe München“ für die Ausstellung „Das Plakat“ mit Werken der „Münchner Reklamekunst“ im Ausstellungspark München im Juli und August 1914.

Künstler, Ersteller oder Fotograf: Geis; Druck: Kunst im Druck GmbH, München

Lageort: Augsburg, Haus der Bayerischen Geschichte

Copyright: Haus der Bayerischen Geschichte, Augsburg